

平成29年度

# 新冠町功劳賞・善行賞贈呈式



今年で48回目を迎える新冠町功劳賞・善行賞の贈呈式が、11月3日文化の日にレ・コールド館を会場に行われました。今回受賞された方々は、新冠町長として地方自治の振興発展に貢献された方、新冠町農業委員会委員として農地行政並びに農業振興に貢献された方、農業共済組合獣医師として農業の振興発展に貢献された方、新冠判官太鼓保存会の役員として、芸能の振興に貢献された方、空手道スポーツ少年団の指導、並びに、剣道スポーツ少年団の指導に尽力し、スポーツ振興に貢献された方、多額の寄附により、町行政の振興に多大な貢献をされた方の7名です。

贈呈式では、鳴海町長の式辞の後、受賞者一人ひとりに町長から功劳章や表彰盾が授与されました。

その後、新冠町議会議長芳住革二さんから祝辞、町内の青年を代表して新冠町青年団連絡会議議長盛川司さんからお祝いの言葉が贈られ、最後に受賞者を代表して駒澤弘義さんから謝辞があり閉式となりました。

受賞された方々は、次のとおりです。

## 自治功労賞

**小竹 國昭さん (字北星町)**

永年にわたり新冠町長として地方自治の振興発展に多大の貢献をされました。

**岩見 晴一さん (字万世)**

永年にわたり新冠町農業委員会委員として農地行政並びに農業振興に多大の貢献をされました。

## 産業功労賞

**駒澤 弘義さん (字北星町)**

永年にわたり農業共済組合獣医師として農業の振興発展に多大の貢献をされました。

## 生活文化功労賞

**本間 國男さん (字北星町)**

永年にわたり新冠判官太鼓保存会の役員として、芸能の振興に多大の貢献をされました。

## スポーツ功労賞

**高野 均さん (字北星町)**

永年にわたり空手道スポーツ少年団の指導に尽力し、スポーツ振興に多大の貢献をされました。

**對馬 廣幸さん (字中央町)**

永年にわたり剣道スポーツ少年団の指導に尽力し、スポーツ振興に多大の貢献をされました。

## 善行賞

**株式会社北海道日高牧場さん (字太陽)**

多額の寄付により、町行政の振興に多大の貢献をされました。

## 中学生人権作文コンテスト

### 中学3年生2人に表彰状



12月4日、人権尊重思想の普及高揚を図る啓発活動として実施している第37回全国中学生人権作文コンテストに新冠中学校3年生2人が入賞し、表彰状が手渡されました。今年、日高地区大会協議会長賞を村本雪乃さんが、日高地区大会奨励賞を出井千嵯さんが受賞し、日高人権擁護委員協議会山本会長より表彰状が授与されました。

## えましあのふれあい事業

### クリスマスリース制作教室



12月6日、サポートセンター「えましあ」のふれあい事業として、クリスマスリース制作教室が開かれました。リース作りに挑戦したのは、地域の方と施設利用者15名で、参加者は、講師の説明を受けながら、モミの木とコクワヅルを丸くした土台に、松ぼっくりやオーナメントなどを合わせ、世界に一つだけのリースを制作しました。

その2

# まちの話題

あれこれ

## イルミネーション フェスタ2017

12月2日、今年もレ・コールド館で、イルミネーションフェスタ2017が開かれ、午前中には、もちつき体験、午後からは、びっくり箱の冬のお楽しみ会、持ちまき大会、イルミネーションの点灯式、パンまきなどが行われました。



今年のイルミネーションは、電球の外側に白いシートをかぶせ、また、新たにレーザーライトを設置したことで、幻想的な光のオブジェが完成しました。

## 新冠町稲作振興会

### 判官伝説の新米をプレゼント



12月7日、新冠町稲作振興会は、町内の小中学校3校と里平小学校の児童に、地元でとれた美味しいお米を食べて欲しいと、町内で生産された新米の判官伝説、計180キロをプレゼントしました。これは、例年同会が実施している地域貢献事業で、新冠小では、校長室に集まった児童会役員6名がお米を受け取りました。

## 「鳴海町長に質問します！」

### 新冠中学校版町政懇談会開催



12月8日、新冠中学校で模擬町政懇談会が開かれました。これは、社会科の授業として、中学3年生を対象に町政懇談会を開催し、地方自治やまちづくりに関心を深めてもらいたいと開かれました。懇談会では、「給食の無償化は現実的に可能か」、「無償化しても町の財政は大丈夫か」といった質問があり、鳴海町長がひとつずつ回答しました。